

Babinsa Sekat Lalu Lintas Ternak

Wahyudha Widharta - SALATIGA.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 6, 2022 - 14:38



Bersama aparat gabungan Babinsa Koramil 11/Jambu lakukan penyekatan serta pengecekan di Jalan Raya Jambu-Magelang

SEMARANG- Babinsa Koramil 11/Jambu Serda Sutaryono dan Serda Sofiyon Efriyadi bersinergi bersama Aparat Kepolisian, Satpol PP, Dinas Perhubungan serta Dinas Peternakan Kecamatan Jambu melakukan penyekatan lalu lintas ternak sapi dan kambing untuk mencegah semakin meluasnya penyebaran dan penularan penyakit mulut dan kuku (PMK) di wilayah Kecamatan Jambu Kabupaten Semarang. Rabu (06/07)



“Kita melakukan imbangan meskipun tidak ada pos penyekatan lalu lintas hewan ternak yang merupakan jalan masuk dan keluar Kasembon yang merupakan perbatasan dan jalur menuju Jombang, Kediri maupun sebaliknya” kata Wakapolres Kabupaten Semarang Kopol Agung

Menurutnya penyekatan dilakukan untuk pengecekan hewan ternak, dan juga untuk melihat lalu lintas ternak menjelang Hari Raya Idul Adha karena ada wabah PMK yang sudah menyebar di beberapa daerah di Jawa Tengah.

“Penyekatan itu untuk membatasi lalu lintas ternak baik dari luar Kabupaten Semarang maupun sebaliknya dari Kabupaten Semarang menuju ke luar, yang tujuannya untuk mencegah dan memutus penyebaran PMK karena sudah banyak ternak yang terkena penyakit itu,” tuturnya.

Agung menjelaskan menjelang Hari Raya Idul Adha lalu lintas ternak diprediksi sangat padat karena para peternak mulai mengirimkan hewan ternaknya ke luar daerah untuk menyuplai daerah yang membutuhkan hewan ternak untuk kurban.

Selain melakukan penyekatan, petugas juga memberikan sosialisasi dan menghimbau kepada para pelaku usaha hewan ternak sapi maupun kambing untuk bersama-sama dalam mencegah penyebaran penyakit mulut dan kuku.

“Ada beberapa kendaraan yang mengangkut hewan ternak diberhentikan dan dilakukan pemeriksaan, apabila tidak melengkapi surat keterangan kesehatan hewan (SKKH), kami minta untuk putar balik” terangnya

“Kami semua juga berharap, penyakit mulut dan kuku yang semakin marak ini bisa segera hilang” ungkapnya.

Editor:Yudha27